



Daniel Hernández Ruipérez D.A.

Ruipérez: «La nochevieja universitaria sólo beneficia a los codiciosos»

► El rector de la Usal pide a las administraciones de Salamanca que reflexionen sobre este evento estudiantil

ABC
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Daniel Hernández Ruipérez, consideró ayer que la «mal llamada» Nochevieja Universitaria de-

sarrollada en la capital salmantina en la madrugada de ayer «sólo beneficia la codicia de unos pocos» e hizo un llamamiento a la reflexión sobre su celebración, informa Efe.

Desde su punto de vista, «la mal llamada Nochevieja Universitaria» debe llevar a la «reflexión de las instituciones» que han consentido lo que ha denominado «macroactividad» y que «sólo beneficia la codicia de unos pocos». Además, indicó que el acto «impidió el desarrollo normal de las clases y de los exámenes en la Facultad de Filología» debido a que se instalaron carpas festivas en la Plaza de Ana-

ya donde está ubicado este centro. Hernández Ruipérez ha concluido que la Universidad de Salamanca «ni está ni se le espera» en este tipo de eventos.

Dos detenidos y 70 heridos

Por otra parte, la Policía Nacional de Salamanca detuvo a dos jóvenes por tratar de agredir a agentes de la Policía que trabajaban en el dispositivo de seguridad montado con motivo de la celebración de la Nochevieja Universitaria. La primera de las detenciones se efectuó en la calle Prior, donde un joven de 23 años amenazaba con «tener que matar a un funcionario de la Policía Local». Cuando los agentes le requirieron para que depusiera su actitud se lanzó contra uno de ellos, golpeándole, por lo que fue reducido. El segundo detenidos participaba en una reyerta en la misma calle. Cuando los policías estaban procediendo a la identificación de algunos de los partícipes, el joven propinó patadas a uno de los agentes.

Finalmente, unas 70 personas fueron atendidas por los servicios sanitarios durante la Nochevieja Universitaria, seguida por 50.000 personas.